



令和6年6月3日(月)【第5号】

## 目に青葉 山ほととぎす 初鰹

この季節を表す有名な江戸時代の俳句です。しかし、目に映るのはTikTokやYouTube等の画面、耳に残るのはゲームBGM、舌で味わうのは新発売のスナック菓子。そもそも「ほととぎす」って何？「鰹」って字、読めんし…という声も聞こえてきそうです。

タブレットやスマホ、テレビ等の画面を見ている時間を「スクリーンタイム」と呼ぶそうです。せつかなので、初夏の清々しい環境を感じる「グリーントイム」に変えていってはいかがでしょうか。

## 全力でやりきり、自信を深めた運動会！



爽やかな晴天のもと、多数の保護者やご来賓の方々の大声援の中で、令和6年度大津南小学校運動会を盛大に開催することができました。

また、PTA執行部及び学年委員の皆様には、早朝より保護者や来賓の駐車場コントロールや受付業務等に主体的に取り組んでいただきました。広報委員の皆様も暑い中にベストショットを求め続けていただきました。

心より感謝申し上げます。



大会スローガンのもと、運動会の成功に向けて、自分たちで創意工夫し、努力を続けた子どもたち。南小魂というバトンを握りしめて「今」を生きる子どもたちの躍動する姿はいかがだったでしょうか。日焼けした笑顔と声がこれまでの努力を物語っていました。誰よりもなかまのことを思い、くじけそうな時こそ声を掛け合って全力でやりきろうとする姿に、とても感動しました。



ぜひ、運動会の後も、「気付くこと」「伝え合うこと」「行動すること」を意識して、みんなであらゆることにチャレンジをし続けていきましょう。



## 心のつながりを深めよう ~6月は人権月間です~

人権とは、「すべての人が生命・自由・幸福を保障される権利」です。では、誰がこの権利を保障するのでしょうか。それは、あなたであり、同時に自分自身でもあるのです。

各学級で「なかまづくり」を中心に人権学習を進めていきます。ご家庭でも、ぜひ「人とのつながり」について、うれしかったことや失敗談などを話題に語り合っただけたらと思います。